

# 入学式祝辞

福岡中学校新1年生の皆さん、保護者の皆様、ご入学、誠におめでとうございます。  
新しい制服に袖を通し、期待に満ち溢れていらっしゃるのではないのでしょうか。  
本日は中学校の入学式を迎えられましたこと、心よりお祝い致します。  
PTA本部を代表して、ご挨拶をさせていただきます。

新1年生の皆さんには、次の2点をお伝えします。

## 一点目は、中学校生活についてです。

小学校と異なり、中学校では教科毎に先生が変わり、より一層の理解を図る勉強を行うこととなります。

そして部活動等も盛んになり、他校との交流試合など、より充実した経験を通じ、心身を鍛錬することとなります。

義務教育の結びとなる中学校の3年間は、高校進学など新たな世界に向けた自己研鑽の3年間となることをしっかり意識して、今まで以上に礼節を重んじつつ、勉強と部活動等に励んで頂ければと思います。

## 二点目は、中学校の学友との交流です。

中学校生活は、勉強と部活動等を通じ、人生の基本となる沢山のことを吸収する人格形成上とても大切な時期ですが、その支えとなるものは、中学校の学友との交流です。

中学生になると、学友との関わりもより深くなり、責任を負う機会も更に増えて行きます。

お互いを思いやり、助け合えるような素敵な学友を沢山作ってください。

そして学友との交流を通じ、皆さんの心の中で抱いた「初心」と「志」を胸に秘め、焦ることなく、ゆっくり・じっくり中学校生活を楽しんで過ごして貰えればと願っています。

先月、第1多目的室前にミモザの卒業記念植樹を行いました。ミモザの花言葉は「友情」です・・・、お時間のあるときにご覧ください。

保護者の皆様、お子様の中学校ご入学、誠におめでとうございます。

制服に身を包んだお子様の姿は、素晴らしく、そして頼もしく思われるのではないのでしょうか。  
中学生になりますと、色々と難しい問題も出てくることと思いますが、そのような時には是非、PTA本部にご相談を頂ければと思います。

PTA本部は、引続き皆様からの声を大切にお聞きしながらの丁寧なPTA運営を続けて参りますので、生徒達の健やかな成長のために、ご理解とご協力を賜りたく、何卒よろしくお願い致します

福岡中学校新1年生の皆さん、保護者の皆様、本日はご入学、誠におめでとうございます。

令和4年（2022年）4月8日

埼玉県ふじみ野市立福岡中学校

PTA本部会長 林 徹（3年度）  
金田 友記（4年度）

